



EU-Baumusterprüfbescheinigung/ EU Type Examination Certificate

Nr. / No: 2023-6389

Gültigkeit bis / valid until: 25.06.2028

Name und Anschrift des Herstellers / Name and address of manufacturer Innotech Arbeitsschutz GmbH Laizing 10 4656 Kirchham

Auftrag/Order
STP 5678
Produktname / Product name
SOPV-AERO-EAP
Artikel / Articel
EAP
PSA-Art / Type of PPE
Anschlageinrichtung Typ A und E / Anchor device type A and E
Risikokategorie der PSA / Risk category of PPE
Sicherung gegen Absturz von Personen – Kat. III /

PPE against falls from a height - Category III

Überwacht durch / *Monitored by* **NB 0511 Sicherheitstechnische Prüfstelle der AUVA**

Anforderungsnorm / Requirement standard EN 795:2012, Typ A und Typ E, DIN CEN/TS 16415:2017

Hinweise / Notes:

- 1.) Sicherung von 2 Personen / Securing 2 persons
- 2.) Die Anwendung erfolgt auf der auflastgehaltenen Solarunterkonstruktion der Marke Aerocompact. Die Befestigung des Sicherungssystems erfolgt ausschließlich an der Aerocompact Basisschiene. | The application is carried out on the load-bearing solar substructure of the aerocompact brand. The securing system is fastened exclusively to the aerocompact base rail.





EU-Baumusterprüfbescheinigung/ EU Type Examination Certificate

Nr. / No: 2023-6389

Gültigkeit bis / valid until: 25.06.2028



Bemerkungen / Remarks

Das geprüfte Baumuster oben genannten Typs entspricht den grundlegenden Gesundheitsschutzund Sicherheitsanforderungen der PSA-Verordnung (EU) Nr. 2016/425 (Persönliche Schutzausrüstungen). Grundlage für die Ausstellung der EU-Baumusterprüfbescheinigung ist das geprüfte Baumuster sowie die technischen Unterlagen gemäß Anhang III der PSA-Verordnung (EU) Nr. 2016/425.

The tested type mentioned above complies with the essential health and safety requirements of the PPE Regulation (EU) No 2016/425 (Personal Protective Equipment). The basis for issuing the EU type-examination certificate is the tested type as well as the technical documentation according to Annex III of the PPE Regulation (EU) No 2016/425.

Diese EU-Baumusterprüfbescheinigung ersetzt jene vom 26.06.2023. / This EU-Type examination certificate replaces the one dated 26.06.2023.

DI Mark Telsnig Der Zertifizierer / The Certifier

Wien / Vienna, 30.11.2023

Diese EU-Baumusterprüfbescheinigung ist Eigentum der Sicherheitstechnischen Prüfstelle der AUVA. *The owner of this EU Type Examination Certificates is the AUVA safety testing centre.*